



Die Langenbacher »Obertiere« Martina Kirchner (links) und Willi Müller (rechts) zeichneten Claudia Jehle für ihre langjährigen Verdienste um die Fasnet aus.

Foto: Privat

Begeisterte Gäste im »Schulhus«

Langenbacher feiern / Ehrung für Claudia Jehle

Wolfach (red/tol). Die »Schulhusfasnet« markierte am Freitagabend abermals den Höhepunkt der Langenbacher Fasnet. Punkt 20.11 Uhr gaben die »Obertiere« Martina Kirchner und Willi Müller im Namen der Kameradschaft Langenbach-Übelbach und der Langenbacher Tiere den Startschuss im proppenvollen alten Schulhaus.

Viele Gäste fanden wieder den Weg ins Schulhaus und bescherten den Akteuren einen vollen Saal und ein gut gelauntes Publikum. Begonnen wurde das Programm mit einem »Beintanz« der Damenriege, einstudiert unter Leitung von Rita Schmid. Anschließend gab es für zwei Sketche von Yvonne Dieter-

le und Sanja Epting, unterstützt von weiteren Langenbacher Tieren, sowie einem Sketch von Ronja Mayer, Florian Schmider und Selia Müller einige Lacher.

Ein Brief eines Strohwitwers an seine Frau, vorgetragen von Christa Mayer, und eine Schnurre der Damenriege »FGG« rundeten das abwechslungsreiche und lustige Programm ab.

Ein weiterer Höhepunkt des Abends war die Ehrung von Claudia Jehle mit dem »Langenbacher Tierorden in Silber«. Jehle ist bereits seit 22 Jahren im Gremium der Langenbacher Tiere als Kassiererin tätig und wurde für ihren außerordentlichen Einsatz geehrt.